

El comediante Patricio “Pato” Mejías, de “Los Atletas de la Risa”, dejó de manifiesta, a través de las redes sociales del grupo, su molestia por el alto precio del peaje en Quillota, donde tuvo que pagar 5 mil pesos para asistir a un evento en la capital provincial.

“Estoy emputecido”, dijo el humorista, enseñando la boleta de lo que tuvo que pagar en la plaza de peaje “troncal Quillota”, que recordemos, es el más caro de Chile por tramo recorrido.

Anuncio Patrocinado

“Españoles CTM”, siguió refunfuñando el comediante ya en tono de broma en el video que fue ha sido ampliamente viralizado en la red social Instagram y recibido numerosos comentarios:

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Atleta de la risa “emputecido” por alto valor del peaje en Quillota



[View this post on Instagram](#)



A post shared by Los atletas de la Risa Oficial (@losatletasdelarisaoficial)

y tú, ¿qué opinas?